## Antwort

Koblenz, 19.12.2011

Tel.: 0261 129 1201

## zu Antrag-/Anfrage Nr. AF/0118/2011

der Stadtratssitzung am 16.12.2011 Punkt: 43 ö.S.

Betr.: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Haus Metternich

- 1. Ist es beabsichtigt, das Haus Metternich als Ausstellungsgebäude aufzugeben?
- 2. Welche Einsparungen könnten hieraus resultieren?
- 3. Wo sollen die derzeitigen Nutzungen untergebracht werden?
- 4. Ist eine Veräußerung seitens der Verwaltung angedacht?
- 5. Gibt es Überlegungen, die Belegung des Gebäudes zu steigern?

Antwort zu Fragen 1 bis 5:

Ob und mit welchem inhaltlichen Konzept das Haus Metternich als "Ausstellungsgebäude" und "Jugendbegegnungsstätte" weiter geführt wird, soll in der Haushaltsstrukturkommission (HSK) und anschließend in den zuständigen städtischen Gremien beraten werden.